

COMUNICADO DEL PARTIDO DE LA GENTE

En virtud de los hechos de pública notoriedad, que fue partícipe el Senador Daniel Bianchi, las autoridades del Partido de la Gente comunican:

- 1.** Que estos hechos están en contra de la conducta que el Partido quiere estimular y los considera inaceptables.
- 2.** Por este motivo las autoridades del Partido de la Gente han resuelto la expulsión del Senador Daniel Bianchi.
- 3.** Agradece el trabajo realizado, por dicho Senador, en estos años para nuestro partido.
- 4.** El Partido de la Gente, quiere dejar claro su mensaje para la ciudadanía: ante cualquier falta de conducta, tolerancia cero.

Edgardo Novick

Presidente Partido de la Gente